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市場過熱存在僥幸心理
針對信貸資金違規入樓市問題，監管部門持續保持

嚴查態勢。但嚴查信貸資金違規進入樓市的工作已持
續很久，為何違規現象仍然屢禁不止？

業內人士分析認為，銀行比較難辨別經營貸款、消
費貸款的最終真實流向，而一些房地產的熱點城市普
遍對於樓價有較為強烈的上漲預期，因此很多購房者
或者炒房者都會對違規貸款存在僥幸心理，從而不斷
地 「鑽空子」。

易居研究院智庫中心研究總監嚴躍進在接受本報採
訪時表示，信貸資金違規入樓市，不僅擾亂了房地
產市場秩序，還極易抬高相關領域的金融風險，這
也是監管部門對此多次打擊的原因。但房地產領域
對於貸款資金的需求很大，所以很多貸款者難免會
對經營貸款、消費貸款動心。而從銀行信貸部門業
務發展角度看，對於貸款的流向也缺乏嚴厲監管的
動力。當前，各類審查也是流程式的審查，各類風
控體系可能也會出現問題，導致資金的流向監管更加
困難。

建議未來優化風控體系
嚴查信貸資金違規進入樓市，是為了防止投機炒

房、樓價過熱，而真正讓資金不再有進入樓市的強烈

衝動，根本還是在於建立房地產市場的長效機制。招
聯金融首席研究員、復旦大學金融研究院兼職研究員
董希淼認為，解決問題最根本的是要加強房地產市場
調控，打破樓價持續上漲的預期。當然，與此同時，
要堅持有保有壓，實施差別化住房信貸政策，加大支
持剛性購房需求的信貸支持。

嚴躍進表示，對於信貸資金違規進入樓市，建議未
來優化風控體系，適當時候對考核機制進行加碼。如
果資金流向確實是到房地產領域的，應該限制後續各
類貸款的額度和規模。類似懲罰機制則能夠鞭策銀行
信貸部門認真抓好信貸審查工作。當然，長期來看，
要讓貸款少些進入樓市，根本還是在於建立房地產市
場的長效機制，讓房子真正成為 「住的」，而不是
「炒的」。

內地監管部門立足 「房住不炒」
杜絕信貸資金違規入樓市

【香港商報訊】記者伍敬斌報道：
近期，北京、上海、深圳等地銀保監
局先後開出多張罰單，案由均涉及經
營貸款、消費貸款違規用於購房。此
前，住房和城鄉建設部等八部門對外
發布通知，提出要發揮部門協同作
用，其中，由金融監管部門負責查處
信貸資金違規流入房地產市場等問
題。專家表示，信貸資金違規入樓
市，不僅擾亂了房地產市場秩序，還
極易抬高相關領域的金融風險，這也
是監管部門對此多次打擊的原因。但
由於一些城市樓價上漲預期強烈，對
於貸款資金的需求大，從銀行信貸部
門業務發展角度看，也會對房貸有所
傾斜。所以，要徹底解決這個問題，
除了加強監管以外，長期來看還是有
賴與房地產長效機制的建立。

【香港商報訊】針對美國國務院近日批准對台軍
售，中國外交部發言人8月5日在答記者問時表示，
美國向台灣出售武器，嚴重損害中美關係和台海和
平穩定，中方敦促美方重信守諾，立即撤銷有關對
台軍售計劃。

有記者提問，8月4日，美國國防部國防合作安全
局發布消息稱，美國務院已批准向台出售總價7.5億
美元的40套中型自行榴彈炮系統及相關設備。請問
中方對此有何評論？

發言人強調，中方敦促美方重信守諾，切實恪守
一個中國原則和中美三個聯合公報規定，停止售
台武器和美台軍事聯繫，立即撤銷有關對台軍售
計劃，以免進一步損害中美關係和台海和平穩
定。中方將根據形勢發展堅決採取正當、必要反
制措施。

另外，國台辦發言人馬曉光5日應詢指出，我們堅
決反對美國向中國台灣地區出售武器。我們敦促美
方切實恪守一個中國原則和中美三個聯合公報特別
是 「八·一七」公報規定，停止一切對台售武，不要
向 「台獨」分裂勢力發出錯誤信號，不要危害台海
和平穩定，不要損害兩岸同胞福祉。民進黨當局企
圖 「倚美謀獨」 「以武拒統」，只會把台灣民眾推
向災難。

【香港商報訊】華為公司副董事長、首席財務官
孟晚舟引渡案於8月4日在位於溫哥華的加拿大不列
顛哥倫比亞省（亦譯為卑詩省）高等法院再次開
庭。這起世人矚目的案件由此進入主審法官首次作
出引渡判決之前的最後一輪庭審。

孟晚舟本人到庭參加庭審。按照排期，本輪庭審
計劃持續至8月20日。法庭將聚焦三方面內容：

討論孟晚舟辯護律師團隊所主張的 「程序濫用」
問題第三分支。孟方認為，美方向加方提供的案情
材料中存在大量不實和誤導信息，構成對美加之間
引渡程序的濫用。

討論辯方主張的司法救濟問題。辯方認為，法庭
應該對 「程序濫用」問題前三項分支的累積影響採
取中止引渡程序的救濟手段，從而彌補不當行為造
成的損害。

最後，法庭將進入拘押待審環節，圍繞美方證據
充分性問題，由辯方回應控方主張。

此輪庭審之後，控辯雙方將等待法官作出是否將
孟晚舟引渡到美國的判決。預計法官將擇期作出判
決。主審法官未來作出判決後，控辯雙方均有機會
進行上訴。如果法官作出引渡判決，案件將交由加
司法部長決定是否簽署移交令。

最小選手跳台奪金 國乒女團迎四連冠

【香港商報訊】綜合昨日消息，東京奧運第
13天，中國軍團一如所料地收獲女子跳台跳水
和乒乓球女子團體兩枚金牌，但卻在已兩連冠
的男子20公里競走上意外失守。在田徑賽場，
中國男女百米接力雙雙躋身決賽，又一次創造
歷史。

東京奧運還剩最後 3 天，金牌榜前三格局不
變：獲得34枚金牌的中國隊仍居首位，美國隊
29金位居次席，日本隊22金名列第三。

中國「夢之隊」再收兩金
在5日的奧運賽場， 「夢之隊」出手，中國隊

再收兩金。

在跳水賽場，中國隊包攬女子跳台跳水金銀
牌的結果在意料之中，但過程卻有出人意料之
處。

中國代表團本屆奧運會年齡最小的選手全紅
嬋 5 日站到決賽的舞台。經歷了 4 日的預賽首
秀，這位14歲的小姑娘已適應了大賽的氣氛，
以與她年齡不相符的沉穩奉獻出一場視覺盛宴
——她的 5 個動作，3 個獲得滿分，最終以
466.20分獲得冠軍。

當日晚間進行的乒乓球女團中日大戰，由陳
夢、孫穎莎和王曼昱組成的國乒女隊沒讓比賽
有絲毫懸念，她們以總比分3：0完勝日本隊，
獲得奧運四連冠。中國香港隊則擊敗德國隊，
提前鎖定一枚女團銅牌。

男女接力雙雙挺決賽
中國田徑隊5日喜憂參半——男女百米接力首

次雙雙躋身奧運決賽，男子三級跳遠也以一枚
銀牌創造奧運最好成績，但卻在最被看好的男
子20公里競走項目上遭遇滑鐵盧。

在當日進行的女子4×100米接力預賽中，由
梁小靜、葛曼棋、黃瑰芬、韋永麗組成的中國
隊以42秒82成功晉級，這是中國女隊時隔21年
後再次進入該項目奧運會決賽。

在隨後進行的男子4×100米接力預賽中，湯
星強、謝震業、蘇炳添、吳智強均發揮出色，
中國隊以37秒92晉級決賽，成績排名所有隊伍
的第二。

2015年世錦賽，中國男子接力隊斬獲銀牌，
隨後在里約奧運會上獲得第四名，也創參加歷
屆奧運會的最好成績。此次是中國接力男隊連
續5次闖入世界大賽決賽，中國飛人逐漸縮小着
與世界的差距。

在男子三級跳遠決賽中，27歲的朱亞明以17
米57獲得亞軍，創造了中國田徑在該項目上的
奧運最好成績，另一名中國選手方耀慶以17米
01位列第八。

遺憾的是，男子20公里競走，中國隊三連冠
夢碎。3名參賽選手王凱華、張俊、蔡澤林分別
位居第7、第8和第26名。

【香港商報訊】國家衛健委疾控局一級巡視員賀
青華昨日在京談及德爾塔變異株時表示，現有疫苗
仍然有良好的預防和保護作用，能降低病毒在人群
中的傳播風險，減少感染者的傳播力，有效降低感
染後的重症發生率和病死率。

當日，中國國務院聯防聯控機制就進一步加強疫
情防控有關情況舉行發布會。

針對外界普遍關心的德爾塔變異株，賀青華介紹
稱，世界衞生組織於今年5月10日宣布將德爾塔變
異株納入全球需關切的新冠病毒變異株，目前已在
130多個國家和地區流行，成為全球新冠大流行的
主要病毒株，該毒株具有傳播速度快、體內複製
快、轉陰時間長等特點。

賀青華強調，國內外相關科學研究和疫情防控實
踐表明，德爾塔變異株並沒有導致新冠病毒生物學
特性發生顛覆性改變，傳染源、傳播途徑基本清
楚，現有的疫情防控措施對德爾塔變異株仍然有
效。現有疫苗仍然有良好的預防和保護作用，能降
低病毒在人群中的傳播風險，減少感染者的傳播
力，有效降低感染後的重症發生率和病死率。

口罩洗手等防控措施有效
他指出，前段時間，中國首次成功阻斷了發生在

人口稠密、流動性大的廣東省幾個地市的德爾塔變
異株本土疫情傳播，證明接種疫苗，戴口罩、勤洗
手、保持社交距離、避免人群聚集等措施有效。

針對此輪疫情，賀青華表示，從目前情況看，此
輪疫情總體形勢可控。但是由於本輪疫情波及範圍
大，人群面廣，加之多個不同來源的輸入病例導
致的本土疫情疊加，增加了整個疫情的艱巨性和
複雜性，但只要各地嚴格落實好各項防控措施，
疫情在兩到三個潛伏期內就能基本得到控制。

國家衞健委5日通報，8月4日0至24時，31個
省（自治區、直轄市）和新疆生產建設兵團報告新
增確診病例85例，其中境外輸入病例23例，本土
病例62例（江蘇40例，湖南9例，北京3例，山東
3例，河南3例，雲南3例，湖北1例）；無新增死
亡病例。

江蘇新增40例新冠確診
【又訊】另據江蘇省衛健委當天發布，8月4日

0-24時，江蘇新增本土確診病例40例（南京市報
告4例，揚州市報告36例），22例為輕型，16例
為普通型，2例為重型。新增出院病例8例（本土
確診病例6例，境外輸入確診病例2例）。解除醫
學觀察的境外輸入無症狀感染者1例。 杜林 宋璟

衛健委指現有疫苗對德爾塔有效

【香港商報訊】記者童文武、蔣
曦報道：記者從重慶市政府新聞辦
公室 5 日舉行的疫情防控新聞通氣
會上獲悉，重慶江津區兩例新冠肺

炎確診病例傳染源頭查明。兩人曾前往西安秦始皇
兵馬俑博物館參觀，與同在該館遊覽的澳門確診病
例區某某發生交集。

據介紹，流行病學調查顯示，江津區兩例確診病
例7月12日至20日在江津未外出，7月21日至24

日在西安旅遊，7 月 24 日回到江津。根據流調發
現，7月23日，江津區兩例確診病例曾前往秦始皇
兵馬俑博物館參觀，與同在該館遊覽的澳門確診病
例區某某發生交集。

據通報，澳門確診病例區某某7月19日從珠海飛
往西安旅遊，其所乘前序航班（南京飛珠海）已確
診2名廣東病例，區某某存在航班上感染風險，區
某某感染後傳給其父母。區某某及其父母8月3日
在澳門被確診為新冠肺炎病例。

渝兩確診病例傳染源頭查明
曾與澳門確診病例發生交集

【香港商報訊】記者郭代勤報道：8月5日，記者從
成都高新區獲悉，今年上半年，該區實現地區生產總
值1393.1億元，增長13.6%。

數據顯示，去年儘管受疫情影響，成都高新區全年
地區生產總值以8.3%經濟增長率領跑全國。今年上半
年，成都高新區發展態勢持續高位求進，兩年平均增
數達10.3%。數據顯示，上半年成都高新區規上工業
增加值增長10.7%，兩年平均增速8.6%；實現服務業
增加值增長15.8%；實現社會消費品零售總額458.9億
元、增長25.1%；外貿進出口總額達2650.7億元、增長
11.4%。

科創板企業，可以看作是區域科創實力的重要指標
之一。今年以來，成都高新區不斷增強創新策源能
力、產業創新能力，科創動能持續釋放。

中方回應美對台軍售
將採取正當必要反制

孟晚舟案進入
最後階段庭審

【香港商報訊】記者吳敏 通訊員晏紫、劉晨報
道：今年以來，安徽黃山市委、市政府把 「雙招雙
引」作為一把手工程，作為經濟工作的 「第一戰
場」，崛起趕超的動能正在集聚。

數據顯示，1-6 月份，黃山市新簽內資項目 293
個，協議投資額 345.3 億元；新增市場主體 10942
戶、增長16%，新增企業3792戶、增長20%。

此外，黃山市圍繞高水平打造生態型國際化世界
級旅遊目的地城市，打好生態牌、文化旅遊牌、現
代服務業牌，深化與各大學大院合作，探索共建高
端智庫；實施千名人才匯聚黃山工程，多渠道引進
領軍人才和創業團隊，為黃山發展築牢智力支撐。

成都高新區上半年
GDP增超一成

【香港商報訊】記者歐陽萍、徐玉瑩報道：隨着疫
情推高社會的健康需求，廣西巴馬健康養生遊逆勢迎
來全新增長。

巴馬瑤族自治縣所在的河池市是 「世界首個地級長
壽市」。秀麗的山水風光，得天獨厚的地磁、空氣、
水、土壤、食物，巴馬 「長壽養生」特色文化廣受國
內外遊客青睞，並帶動周邊地區的長壽養生旅遊發
展。

「未來五年，巴馬國旅區將以巴馬國際長壽養生旅
遊勝地為依託，以發展全域康養旅遊產業為主線，推
動高端健康醫養基地建設，積極推動會展產業、文體
產業等發展，形成融 『飲、食、醫、葯、養、居、
遊、娛』於一體的康養服務體系，實現產業規模化、
高端化、品牌化、國際化，實現由資源型品牌向產品
型品牌過渡。」巴馬長壽養生國際旅遊區管理委員會
主任韋代忠稱。

「世界長壽之鄉」
打造高端康養產業

「雙招雙引」
安徽黃山崛起趕超

中國選手全紅嬋（右）與陳芋汐在頒獎儀式後慶祝。 新華社

中巴攜手開啟
園區合作發展

【香港商報訊】記者胡薇報道：昨晚，由廈門市
金磚辦、廈門火炬高新區管委會與巴西駐華大使館
聯合主辦的 「科技園區管理」專題線上培訓開班，
除巴西外，此次培訓還吸引了印度、巴基斯坦、智
利等金磚及 「金磚+」國家的關注和參與。

此次培訓邀請到廈門火炬園區管理專家講授了園
區30多年來的運營管理經驗及成功案例，共有3600
多名科技園區管理人員參訓。

據悉，今年投洽會期間，巴西馬托格羅索州帕克
科技園擬與廈門火炬高新區簽署協議，推動務實合
作。

圖為長春市生態大街附近的一處樓盤。 新華社
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